

Du Pays du sel au saintois

NEUVES-MAISONS

Amarelli Chorale : deux heures de spectacle et d'émotions



La chorale a fêté son 35 e anniversaire.

C'est dans une salle Jean-L'Hôte comble que la chorale Amarelli s'est produite samedi dernier, pour célébrer ses 35 ans. Devant 500 spectateurs conquis d'avance, Monique Thouvenot et Marie-Pierre Vanel ont guidé avec réussite les 60 choristes durant un concert intense, alternant chansons d'amour (Piaf, Maurane), hymnes fédérateurs (Soprano, Voulzy, Vianney) et même un hommage à Johnny Hallyday.

Amarelli a revisité une vingtaine de classiques du répertoire de la chanson française, domaine de prédilection de l'association. Les transitions entre les morceaux étaient jouées en live par Régis Stark au piano.

Les chanteurs ont assuré le show, vocal et visuel, avec des chorégraphies tout au long des deux heures du spectacle. Un souci particulier a été porté aux ambiances lumineuses créées pour l'occasion par Céline Jeannon. Côté son, la réalisation technique était assurée par Martial Peugnet et Yohann Poulart.

D'ici quelques semaines, Amarelli Chorale réfléchira déjà à 2029 et à ses 40 ans.